

Benoît Hennaut, nouveau président du Centre d'Études et de Recherches de l'Industrie du Béton (CERIB)



Benoît Hennaut, 64 ans, a été élu le 1^{er} juillet 2025 à la présidence du Centre d'Études et de Recherches de l'Industrie du Béton (CERIB). Il succède à Bertrand Bedel, président depuis 2021. Il est le président du directoire du groupe HERIGE Industries.

Benoît Hennaut est ingénieur nucléaire, École Supérieure Industrielle de Bruxelles (1983), diplômé post universitaire en management (MBA) de l'Université de Louvain (1985). Il a suivi l'Executive Leadership Program à l'INSEAD en 2002, puis le LAFARGE Leadership Program en 2004.

Une carrière internationale dans le secteur de la construction

Benoît Hennaut a commencé sa carrière en 1988, en qualité de directeur des Ventes Benelux, puis directeur commercial France et directeur Marketing Europe du groupe italien MERLONI Termosanitari, leader mondial du Chauffage & Air Conditionné.

Il a poursuivi sa carrière de 2000 à 2007 en qualité de senior executive vice-président de la Division Marketing de LAFARGE Roofing, puis de 2007 à 2010, de président et CEO de MONIER Asie Pacifique, et de 2012 à 2013, de président de MONIER France puis CEO de MONIER Europe de l'Ouest de 2012 à 2013.

De 2013 à 2020, Benoît Hennaut a été vice-président d'ALIAxis Europe de l'Ouest et Afrique du Nord puis CEO de NICOLL International de 2013 à 2020. Il est le président du directoire du groupe HERIGE Industries depuis 2020.

Un engagement de longue date dans l'industrie de la construction et du béton

Benoît Hennaut a été nommé le 20 juin 2025 vice-président de la Fédération de l'Industrie du Béton (FIB). Il est actuellement aussi président de la Commission Économie depuis 2020 et administrateur de la FIB depuis 2010, président du Comité de secteur des Inertes et administrateur de VALOBAT depuis 2024, vice-président de l'Association Française des Industries des Produits de Construction (AIMCC) depuis 2021, président d'EuPC (European Plastics Converters) Bruxelles depuis 2022, président du Collège Industrie et administrateur de Construction21 depuis 2024, administrateur du MEDEF Pays de la Loire depuis 2021 et administrateur d'Eurolaw France Cyber depuis 2008.

Benoît Hennaut a reçu l'Award du Meilleur Entrepreneur Asiatique en 2010 délivré par The Asia Pacific Entrepreneurship Association.

Le Centre d'Études et de Recherches de l'Industrie du Béton (Cerib) est un Centre Technique Industriel, reconnu d'utilité publique et institué en 1967 conjointement par le ministre chargé de l'Industrie et par le ministre chargé de l'Économie et des Finances, à la demande de la Fédération de l'Industrie du Béton (FIB). Avec plus de 180 collaborateurs et un haut niveau d'expertise, ses équipements d'essais des produits et matériaux du BTP se déploient sur 15 000 m² de laboratoires. Le Centre exerce son activité entre essais et évaluations, études et recherches, normalisation et certification, appui technique et transfert de connaissances, et dispose d'un centre de formation. Opérateur de recherche du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, ses travaux de R&D éligibles peuvent bénéficier du Crédit d'Impôt Recherche. www.cerib.com

Service de presse : CAMPAGNE - Patricia Desmerger - 06 07 47 34 77
patricia.desmerger@orange.fr